

Communiqué du 2 septembre 2020

Horaire de cours du secondaire:

Les horaires pour les élèves du secondaire sont maintenant disponibles sur le portail des parents. SVP vous en imprimer une copie car il n'y aura pas de copie disponible à l'école comme par le passé. Mme Lalancette sera disponible pour des rencontres individuelles à compter du vendredi 4 septembre pour régler les conflits d'horaires.

Rappel: Heures de classes:

Les heures de classes pour notre école n'ont pas changé. L'école commence à 8 h 45 donc les élèves peuvent arriver à 8 h 30. Le dîner sera de 11 h 25 à 12 h 20 et la fin des cours est à 15 h. **Les élèves qui quittent à l'heure du dîner ne peuvent réintégrer l'école qu'à 12 h 15.**

Le premier jour d'école des élèves de 7e année est demain le 3 septembre.

Quelques rappels pour les élèves de 7e année qui commencent demain matin: Si le parent amène son enfant à l'école en voiture, svp le laisser dans le stationnement des élèves situé à droite en entrant sur le terrain de l'école. Malheureusement, à cause du Covid, les parents n'ont pas accès à l'intérieur de l'école. Nous serons à l'extérieur dès 8 h 30 pour accueillir les élèves et s'assurer du bon déroulement de leur première journée au secondaire! Pour le dîner, ne pas oublier qu'il n'y aura pas de micro-ondes, ustensils et que la cuisine de la cafétéria est fermée pour l'instant. Le départ se fera comme à l'arrivée donc svp attendre votre enfant dans le stationnement des élèves et il ou elle marchera pour aller se joindre à vous.